

INMANN

GOES AHEAD

Mit über 100 Jahren Erfahrung im Bereich Haarstyling und -schneiden bieten wir höchste Servicequalität. Mit Fokus auf Technik und mit Liebe zum Detail betreuen wir unsere Kunden und Kundinnen in entspannter Umgebung.

INMANN DYNASTIE

1904 Firmengründung durch Anton Inmann, gefolgt von Ludwig Inmann, dann Horst Inmann und jetzt Marco Inmann.....seit mehr als über 100 Jahren nehmen die Inmanns eine führende Position in der Branche ein. INMANN GOES AHEAD!



„Friseur – Elite“, dass die Mitglieder dieser Vereinigung sowohl fachlich, als auch unternehmerisch zu den Besten gehören zu müssen um überhaupt Mitglied werden zu können. Diese Beurteilung wird aber nicht dem Zufall oder Sympathien überlassen.

Neben der Bewertung von Kollegen und Industriepartnern, die ja doch die Branche kennen, werden alle Intercoiffure Salons, mehrmals im Jahr, laufend und anonym getestet! Der Intercoiffure-Stern ist somit ein Qualitäts-Gütesiegel ähnlich den Hauben in Restaurants.